

Wir brauchen Sie!

Damit wir die Welt in 72 Stunden ein kleines Stückchen besser machen können, brauchen wir Ihre Unterstützung! Wir freuen uns über Ihre Spende. Gerne stellt Ihnen das Pfarrbüro eine Spendenquittung aus. Wenn Sie uns als Unternehmen mit Geld und/oder Sachspenden unterstützen wollen, melden Sie sich bitte bei uns.

Katholische Kirchengemeinde St. Josef
IBAN: DE32 3505 0000 0760 1000 16
Zweck: 72-Stunden-Aktion



Spenden per QR-Code:
Einfach in der Banking-App
abscannen und spenden.



Kontakt

Kirchengemeinde St. Josef
Königstraße 1
47475 Kamp-Lintfort
Fon: 02842 911733
E-Mail: 72stunden@stjosef-kali.de

Mehr Infos:

- www.stjosef-kali.de/72stunden
- @72stunden.stjosef, #72h
- 72-Stunden-Aktion St. Josef



72 STUNDEN

UNS SCHICKT DER HIMMEL

Die Sozialaktion des
BDKJ in Deutschland

18.-21. April 2024

Mach mit!

IST
DABEI!

St. Josef Kamp-Lintfort



Was ist die 72-Stunden-Aktion?

Unter dem Motto „Uns schickt der Himmel“ setzen sich bei der bundesweit größten Sozialaktion Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene für das Gute ein.

In 72 Stunden werden dabei in ganz Deutschland Projekte umgesetzt, die die Welt ein Stückchen besser machen.

In Kamp-Lintfort haben Sozialaktionen eine lange Tradition. Nach einigen Aktionen unter dem Titel ‚Big Bagger‘ wurde bereits 2009 unter dem Motto ‚72 Stunden‘ der Garten des Seniorenzentrums St. Josef errichtet. Darauf folgte die Aktion 2013, wo der Weinberg des Klosters fit gemacht wurde, und die Aktion 2019, wo über 100 Menschen den Garten der Kita St. Josef umgestaltet haben.



Was sind die Ziele der Aktion?

Wir wollen die Welt ein Stückchen besser machen! Gemeinsam zeigen wir, was Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene erreichen können. Die Aktion schärft das Bewusstsein für gesellschaftliche Herausforderungen, stärkt den Teamgeist sowie die Solidarität unter den Teilnehmenden. Bei der Aktion können die jungen Menschen ihrer Kreativität freien Lauf lassen und ihre Umwelt selbstständig gestalten.

Welches Projekt erwartet uns?

Das ist noch ein großes Geheimnis! Erst am 18. April um 17:07 Uhr wird uns der Umschlag mit unserem Projekt überreicht. Dann wird es anstrengend, nervenaufreibend, aber auch lustig.

In den folgenden 72 Stunden werden wir jede Menge Arbeit in die Bewältigung unseres Projektes stecken. Dabei steht der Spaß natürlich im Vordergrund. Am Sonntag zeigen wir dann unseren Eltern, Freunden und Verwandten, was wir geschafft haben.



Die Eckdaten

Start: 18. April 2024
um 17:07 Uhr

Ende: 21. April 2024
um 17:07 Uhr



Du hast Lust dabei zu sein?

Wenn ihr Lust bekommen habt, mitzumachen und ihr 9 Jahre oder älter seid, dann meldet Euch an!

Am 20. März um 19 Uhr wird im Josef-Jeurgens-Haus (Königstraße 1) ein Informationstreffen stattfinden. Hier könnt ihr alle Fragen stellen. Bis dahin stehen wir aber auch unter 72stunden@stjosef-kali.de für Fragen bereit.

Vielleicht ist Euch schon aufgefallen, dass die 72-Stunden-Aktion auch während der Schulzeit stattfindet. Für diese Zeit habt ihr und Eure Eltern die Möglichkeit, eine Freistellung zu beantragen. Die Formulare könnt ihr bei uns erfragen.



Jetzt anmelden!

